

Monólogo lírico para
ZAPATA

Del revés

5 de agosto — 20.00 h

José Manuel Zapata, tenor e idea original

Daniel Oyarzabal, piano

Vanessa Martínez, directora de escena y dramaturga

El tenor José Manuel Zapata da hoy un recital, uno de los muchos que acostumbra a cantar. Después de la primera pieza nota algo raro entre el público. Durante la segunda, comienza a percibir claramente que algo inquietante y misterioso le está ocurriendo a la audiencia. Finalmente se revela el misterio, lo que obliga a Zapata a cambiar de planes. Lo que parecía ser “un concierto más” se convierte en un fantástico viaje a través de su vida y la música que le ha acompañado; una ocasión única para saber en qué piensa un tenor, cómo se relaciona con su voz y por qué, después de pasar por todo tipo de experiencias, el motor de su vida sigue siendo un profundo amor por la ópera y el canto. En este espectáculo unipersonal y valiente, Zapata nos abre su corazón, nos regala humor y sorpresas, anécdotas de todo tipo, de retos, de superación, y por encima de todo, de música.